

目標を持ち、自ら学ぶ生徒へ

- 指定校研究発表会開催 -

授業を受ける生徒たち
→多くの先生に囲まれ緊張気味に



10月28日、津奈木中学校で「確かな学力の育成に係る実践的調査研究」研究発表会が行われ、県内の学校から多くの先生たちが訪れ、公開授業が行われました。津奈木中学校は、平成20・21・22年度の3年間、「目標を持ち、自ら学ぶ生徒の育成～言語活動を通した取組の工夫～」を研究主題に、文部科学省指定研究校として教育活動を進めてきました。今回の研究発表会は、その成果を発表するために行われたもので、生徒たちは訪れた多くの先生方の視線を受けながら、緊張した面持ちで授業を受けていました。

大阪にもリピーターが！！

「熊本県の観光と物産展」開催

木町をPRできました
→4日間で多くの方に津奈



熊本県の特産品を集めた「熊本県の観光と物産展」が10月28日から31日の4日間、大阪府豊中市せんちゅうパルにおいて開催され、県内の約60の企業・団体が出展し、本町からは3年連続でグリーンゲイトが参加しました。主に販売したのは肥のあけぼの（みかん）。出展も今年で3年目ということで、「去年も販売に来てたでしょう。おいしかったからまた買います。」と覚えてくださっていた方もいて、用意したみかんはすべて販売することができました。またこれからが旬のスイートスプリングやデコポンのPRもでき、大阪方面への発送の注文も期待されます。

秋の叙勲・褒賞

- 旭日双光章受章 -

佐々木縁さん（日添地区）

秋の叙勲において佐々木縁さんが、旭日双光章を受章されました。佐々木さんは昭和50年6月に津奈木町教育委員会委員に任命されて以来、永きにわたって確固たる教育信念と強い責任感を持ち職務に精励されました。また、平成15年7月に教育委員長に選任され、現在も委員長の職に就かれています。この度の受章は、佐々木さんの長年にわたる教育行政への貢献に対し贈られたものです。



大切に使わせてもらいます！

水光社から寄附金の贈呈

11月14日、生活協同組合 水光社 代表理事 杉本健二理事長から、津奈木町に対して寄附金の贈呈がありました。この寄附金は、レジ袋の有料化による収益金を、水光社創立90周年記念事業の一環として、津奈木町の環境関係など町の発展のためにと寄附されたものです。ご寄附の趣旨に沿い、ハナモモなど舞鶴城公園の環境整備に活用させていただきます。ありがとうございました。

